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ケヤキ通りの清掃を みんなでしました！！
11月２８日【日】に、青少年育成城北地区連絡協議会（会長：吉野恭介）と連携して、

昨年、コロナ禍で中止した 『ケヤキ通りの清掃』 を実施しました。
エスマート田園町店（駐車場）に集合した６０名の方々と、快い汗を流しました。
本年度は、世代間交流とともに、SDGs普及啓発を目的に掲げました。

テーマ：『ታἰἲἝẩθἜἸᣯ᥅ἻṽṮṱẝźź』 2021

人類が取り
組むべき課題
解 決 に 向 け
て 、 一 人 ひ
と り が 自 分
事 と し て 考
え 、 そ れ ぞ
れ の 立 場 で
出来ることからはじめること
を確認して清掃活動に取り組
みました。（環境・安全部会：右近部長）
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城北まちづくり協議会
事務局：城北地区公民館

【SDGs企画】「よってみんさい」 （仮称）
～城北子ども用品 リユース事業～

先日（１１月２６日）、標記の事業化に向けて関係者が集ま
って、第１回目の企画会議がありました。
事の発端は、「子育てサークル」（ひまわり会）に出席して

いた福祉コーディネーター（市社協福祉職員）が、「不要になっ
たベビー用品を提供してほしい」という、保護者の“
つぶやき”を、聞いたことが発端でした。
当時、まちづくり協議会で検討しましたが、コロナ禍でもあり、開催が難しい旨を、

部員間で共有してきた企画でした。

しかし、ここにきて、コロナ感染症対策が緩和されたこともあり、持続可能な事業
化に向けての話し合いを、はじめることにしました。
後日（12月頃を予定）、決定した詳細を記したチラシを、全戸配布する予定です。
また、今後、事業化に向けて、ボランティアのみなさんを募集する予定です。
＊“空いた時間”に、“できる範囲”で、“負担感無く”協力していただけるボラ
ンティアの方を募るシステムを構築できないかと考えています。名案がありま
したら事務局へお寄せください。

集めた落ち葉で腐葉土づくり

ᡀᓲἶἠὛϰᰱ（青谷日置地区との交流会） （文化・交流部会：日下部部長）
■日時：12月17日（金）9時～15時 ■場所：青谷かちべ伝承館
■参加費：６００円（弁当代） ■定員：１１名 ■申込み先：城北地区公民館


